

HEBDOMAD - OC

Semaine du 5 au 11 août 2024

Mardi 6 août

LGM sous la plume de Pierrot le Gaulois :

Les mardis à LGM se suivent et se ressemblent. Toujours des vacanciers (5 ce jour) et peu de COC. Par contre, au retour une circulation automobile plus dense.

Étaient seulement présents sur la ligne de départ :

Manu le Puncheur, Umberto le Poisson Pilote, Goupil le Renard, Le commissaire Navarro, Gérard l'éclaireur, Alain le Lézard Ocellé Michel Kouptif, Rambo l'Ainé, Jo le MOF, Gérard Broche d'Or et moi-même Pierrot le Gaulois.

Et nous ont accompagnés 5 vacanciers qui ont roulé, après le café, avec les 3 du G1

Mais saluons, après 3 mois d'absence, le grand retour de Gérard Broche d'Or



Départ 8 h précises sous un beau soleil, laissant présager pour les heures à venir une très forte chaleur.

Tous ensemble à vitesse raisonnable jusqu'au café, les costauds tranquillement dans les roues, se réservant pour la seconde ½ étape où ils pourraient s'en donner à cœur joie. Et effectivement après le café ça a roulé vite et les caramels qui ont voulu suivre ont été (dixit Umberto) fort dépités.

A noter à l'arrière du groupe la crevaison roue arrière de notre ami Serge Navarro Pas de bol pour sa reprise.

Le mot de Gérard Broche d'Or sur son retour et sa sortie avec le COC

Chers amis bonsoir.

Après 3 mois de vadrouille, loin des circuits vélo du COC, j'ai eu le grand plaisir de rouler avec vous et de partager un bon moment de convivialité à notre café préféré de Saint Lardent d Aigouze ce mardi matin !!!!

Merci à notre heureux retraité Sergio qui a offert les cafés à notre table, avec une pincée des gros pourboires que les généreux voyageurs des trams de Montpellier lui ont laissé au cours de sa belle carrière d'excellent chauffeur sur les lignes 1 2, 3 et 4 !!!

Je vous joins les photos de l'équipe COC avec ses amis vacanciers qui accourent à LGM depuis Bordeaux, Lyon, Paris et d'ailleurs ...pour prendre le train COC du mardi !!!!

Pierrot, l'éternel jeune homme, a fait grande sensation sur le parcours LGM -- ST LAURENT D Aigouzes.. Il s'est même permis à plusieurs reprises de passer, en locomotive

 TGV, devant les troupes COC des caramels très durs.. 

   

 Après le café , entre les km 15 et 17, je me suis fait gentiment larguer, sur ma demande expresse, par les amis du G1, composé de nombreux vacanciers, fort sympas et bien connus de nous tous.

J'ai dû insister pour faire cavalier seul!!

Ils ne voulaient pas abandonner le vieux cheval qui ne pouvait pas courir vite , mais qui voulait passer par St Gilles et Sylvéreal pour faire 108 km à son allure de 26,50 km al heure !!!

Merci les amis je me suis bien régalé avec vous, mais aussi en solo sur les routes de Camargue...

Et maintenant quelques photos

Avant le départ :





Au café





Café : le calme avant la tempête, car sur la route de Marsillargues ça a chauffé et certains trop téméraires ont méchamment sauté



Et puis pour son retour après plusieurs semaines d'absence, Serge qui n'a peur de rien a percé.



Saint Mathieu de Trévières ce même 6 août

J'ai cru comprendre que très tôt le matin ils se sont retrouvés 3 Alain le Penseur, Jacques le Caméléon et le Vicomte de Moirans
Sages parmi les sages ils adaptent leurs horaires et leur parcours en fonction de la météo

Jeudi 8 août :

Saint Bazille de Putois 8h du matin :

La PPC :

Jean Louis c'est quoi ce bordel, normalement le jeudi on part de Saint Mathieu

L'Empereur de Boirargues :

Opération strette, figure toi Pierrot que mon voisin, le Prince des Cévennes Claude Boudet 1^{er}, n'envisageait, rien de moins, que d'annexer l'empire de Boirargues à sa principauté.

La PPC :

L'enfoiré, mais comment a tu appris ça ?

L'Empereur de Boirargues :

Par notre espion infiltré au château de Caucalan le perfide Cico alias Iznogoud qi ambitionne être Prince à la place du Prince et aimerait bien enfermer dans les oubliettes du château Claude 1^{er} et son cousin Jean François du même nom.

La PPC :

Quand je pense que ce rigolo de Claude n'arrive même pas à contrôler sa populace, que les femmes de la principauté, manifestent en jetant leurs voiles, et réclament quelques libertés, qu'est-ce qu'il va s'enquiquiner à s'attaquer à un pays voisin du bord de mer.

L'Empereur de Boirargues :

C'est que Cico Iznogoud m'a tout expliqué, en fait ce caramel avec son projet de Poutinade voudrait d'une pierre faire 2 coups : Faire main basse sur nos richesses maritimes et placer sur le trône de Boirargues son cousin Jean-François lequel lui fait ombrage sur Caucalan.

La PPC :

C'est vraiment un enfuie ce Claye, faire ça à un ami de 50 ans, à un pote de la Garde Rouge. Quand je pense qu'on lui donnerait le bon dieu sans confession. Alors on fait quoi pour le mater ce caramel ?

L'Empereur de Boirargues :

Nous avons quelques km de frontière commune entre Sumène et Cognac, nous allons donc nous déployer sur cet itinéraire et lui démontrer que le mieux qu'il ait à faire c'est de bien rester planqué dans son château de Caucalan.

ET VOILA C'EST ÄRTI MON KIKI COMME EN 14

Le Président Catelin prend la tête de l'expédition suivi en silence par toute la troupe, on traverse Laroque sans se faire remarquer Pui Ganges, Ala sortie de la ville piste verte direction Sumène, sauf pour Pierrot le Gaulois lequel pour faire diversion prendra la route principale.



L'équipe des 10 va-t'en guerre 9 que vous reconnaissez sur la photo + le patron derrière l'objectif Jean-Louis l'Empereur de Boirargues.

Après Sumène, nous ignorons la route du Col du Lac (trop à découvert) et filons à l'ombre vers le pied de Saint Roman de Codières. Chacun pour soi et à son rythme, direction le sommet du col où en éclaireur nous précédera le VAE chevauché par Michel Kouptif.





Au sommet de Saint Roman de Codières nous croisons quelque berger cévenol et nous leur lançons quelques cailloux, en espérons qu'ils en feront étal à leur Prince dictateur Claude 1^{er} qui mort de peur se fera pipi dans sa djellaba

Nous continuons notre route direction Bourras puis le haut du Col de la Bantarde avant de rejoindre Cognac où la Barmen voyant arriver au sprint, en haut du raidar Goupil le Renard l'a confondu avec Pogacar (peut-être à cause des socquettes). Mais il est vrai qu'aujourd'hui, Goupil il avait du jus.

Petit café sympa offert par Jean-Louis en doublon de celui offert dimanche dernier en l'honneur de ses 18 ans. **MERCI BEAUCOUP JEA-LOUIS TU ES LE MEILLEUR D'ENTRE NOUS**



Mission anti Poutinade accomplie et réussie, il ne nous reste plus qu'à assurer notre repli. Du haut de Cognac nous descendons sur le col du Rédarés puis sur Saint Hippolyte où miracle je ne suis pas arrivé le dernier.

Piste verte direction « La Cardière » et plein pot emmenés par le diable de Pépin le Bref, nous avalons Montoulieu et rejoignons les voitures à Saint Bauzille. Il était temps car une forte chaleur se faisait à être ressentie.

Direction pour tous Notre Dame de Londres sauf pour Goupil qui était contraint de rentrer rapidement sur Montpellier.

Beaucoup de plaisir aussi de retrouver au resto Luc Lapinou et Serge de NDL venus nous rejoindre en vélo après leur sortie de Saint Mathieu et Rambo venu de Pérols au volant de sa superbe auto



Très bon repas à l'ombre ossus de grands parasols. On pouvait payer par carte qu'il nous a dite Président. L'ai bien essayé avec ma carte CGT, puis avec celle du Tram, ça n'a pas marché. La prochaine fois j'essaierai avec une carte CNPF ou GAC 40

Attention Claude 1^{er} en cas de récurrence de Poutinade, la facture du restaurant elle sera pour toi et pour ton caramel de cousin.

Toujours ce 8 août, Saint Mathieu selon l'Encyclopédie (Merci Bernard)

Bonjour à tous

En ce jeudi 8 août il paraît que bon nombre de COC ont festoyé du côté de Notre Dame de Londres.

A St Mathieu il y avait 4 COC du G2, Alain Juers le penseur, Jacques Sérane le caméléon, Michel Dechaux le vicomte de Moirans et Bernard Méjean l'encyclopède qui faisait son retour après 4 semaines d'absence.

Faisant fi du parcours officiel jugé inapproprié à la canicule, un circuit plus court et plus léger a été décidé par mesure de prudence.

Saint Mathieu, le plateau, Pompignan, St Hippolyte où Alain offre le café pour son anniversaire, la piste verte, Quissac, Brouzet, St Mathieu.

Soit 71 km, 560 D+, 24.1 km/h et rentrés à 11h 15 avant que "midi le juste" (Paul Valéry) ne nous transperce de ses feux.

A bientôt en espérant des températures plus clémentes.

Bernard

Dimanche 11 août (la sortie contée par Gérard Broche d'Or)

Parti  solo de St Mathieu de Trévières vers 7h ce dimanche matin, pour aller re-

joindre mes amis COC à st Bauzille de Putois à 8h, .
Jean Pierre, notre Président donne le top départ à 8h 02...

Deux groupes se forment  et  sous la fraîcheur matinale !!!

Le groupe de Luc, Christophe et son inséparable Patrick, Serge de la fonction publique qui est arrivé de son lycée de Prades !! Notre reporter François le Téméraire, et moi presque

fatigué par mon échauffement du Pic St Loup et de la Cardonille   

Le groupe de Jean Pierre, notre Président en compagnie de Gérard la giclette, Alain le penseur, Notre Albert poids léger qui ne voulait pas abandonner son cher ami protégé et

super sympathique,   (désolé son prénom m a échappé !!) "

Tous, Direction, AGONES puis la vallée de la vis, st BRESSON, LE VIGAN puis grimpette en

Cévennes et un café      à Mandagout. ..Au programme: une belle balade en Cévenne!!

Les 2 groupes se sont très vite séparés, après le pont de Bauzille, et plus jamais rencontrés !!!

Quelques petits cols Cévenols, des bosses, des petites routes sympas. Une bonne ambiance conviviale !

Un G1 piloté gentiment, par LUC Lapinou, suivi de Christophe et de son jumeau Patrick, Serge de Prades, un peu derrière, l'ami François le Téméraire, et moi, la lanterne rouge !!!

Avant Mandagout nous avons repris Guy le Guépard qui était venu à notre rencontre depuis sa résidence d'été de Camprieu du Mont Aigoual !!

Après une pause-café   a Mandagout, descente tranquille et grimpette du col de la Tribale. Descente sur Sumène a vitesse contrôlée et retour sur st Bauzille sans encombre, par la voie verte et ses nombreux tunnels bien frais !!!

Pour moi, solo  suite des réjouissances : montée de la Cardonille à 12h30 sous 42

degrés,   puis le petit col du Pic St Loup sous 39 degrés.  

     .

Dur dur les routes Cévenoles après 11h45 !!!     ?

Arrivée à mon minibus vers 13h35, pour retrouver de l'eau bien fraîche, un bon siège avec climatisation et des chaussures confortables !!!

Mon vélo s'est reposé jusqu' à LGM !!!

Mon GPS me dit : 130km, à 21,6 km h de moyenne, pour 1961 m de D+, désolé il m'a

manqué 39m de montée !! 



Au sommet du Col de la Triballe

Et puis une petite photo de François II le Téméraire (Merci François)



Fiche de présence du G1 établie au café de Mandagout ce matin. On reconnaît de gauche à droite Teuf Teuf, Guy le Guépard, Luc Lapinou, L'éphèbe d'Agde, François II le Téméraire, **Gérard Broche d'Or qui a offert les boissons pour fêter son retour** et Serge de NDL.

Attention nouvelle rubrique Il faut communiquer.

Aujourd'hui, communiquons sur la fête du sport

Samedi 14 septembre, comme cela vous a été annoncé la semaine dernière aura lieu la fête du sport.

Jacques Serane a établi le parcours, l'a envoyé au service des sports de la mairie, qui l'a validé.

Maintenant, il convient que ce parcours soit reconnu avant le 14/09 par quelques-uns d'entre nous.

Il serait souhaitable que nous soyons entre 6 et 8

La reconnaissance se fera le samedi 24 août, départ 8 h 00 de la plaine des sports à Mauguio.

Faites vous connaître auprès de Jacques Serane ou de Pierre Balandraud

Nous comptons sur vous

Sécurité routière



Comme un petit dessin vaut mieux qu'un long discours

L'angle mort vous connaissez ?

Que vous soyez au volant de votre voiture, de votre fourgon ou au guidon de votre vélo

PENSEZ-Y

Et toujours soyez vigilant

Sécurité sanitaire :

Nous sommes dans le département en vigilance canicule orange, je vous rappelle mon message d'il y a 15 jours. SOYEZ PRUDENTS PARTEZ TÔT LE MATIN ET RENTREZ AVANT LES PLUS GROSSES CHALEURS. Gérard ce que tu fais n'est pas prudent (de mon point de vue)

Compte rendu de sortie Communiquons, communiquons

Ce dimanche, pour le G2, il n'y avait pas JP Tortet, JP Dienne ni Bernard Méjean, ni Alain Juers ni ma pomme. Un des présents n'aurait-il pas pu faire 2 lignes sur la sortie. Tu en pense quoi M. le Président ?

BONNE SEMAINE A TOUS